



(Redacción, 23/12/2013) En nombre del equipo de colaboradores de Actualidad Evangélica –redacción, articulistas, fotografía, soporte técnico y dirección–, queremos desearos una Muy Feliz Navidad y un año 2014 de victorias sobre las adversidades, de metas alcanzadas, de sueños cumplidos y, sobre todo, de renovada esperanza.

Los desafíos en el horizonte son sin duda muchos y grandes, pero creemos que con la ayuda de Dios, con la solidaridad fraterna y con esfuerzo, dando lo mejor de cada uno de nosotros por el bien común y, especialmente, por aquellos que más lo necesitan, **es posible hacer del nuestro un mundo mejor**

Qué el anuncio de las “buenas nuevas de gran gozo”, realizado hace dos mil años por los ángeles a los pastores en las cercanías de Belén, nos alcance a través de la distancia y el tiempo y encienda nuestros corazones con las llamas de la fe, la alegría y el amor.

Y que la Paz de nuestro Salvador Jesucristo, apague los miedos e incertidumbres de la noche, trayendo a nuestras vidas la luz de un nuevo día.

A nuestros amigos, seguidores y amigos en las redes sociales...

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 23 de Diciembre de 2013 17:34

Deseamos aprovechar también, esta fecha tan señalada, para agradeceros vuestro interés, fidelidad y apoyo, y por formar parte de esos **casi 200.000 usuarios únicos** (196.843, exactamente) que han visitado

[Actualidad Evangélica](#)

a lo largo de este año 2013. Hacemos extensivo este agradecimiento, además, a

Radio Encuentro

, a

[Religión Digital](#)

y a todos los periodistas, agencias y amigos de otros medios que, de una u otra manera, han colaborado con nosotros en este año, facilitando y potenciando nuestra labor informativa.

Nos sentimos honrados y estimulados por ello, para seguir trabajando con redoblado esfuerzo y entusiasmo, deseosos como siempre de ofrecer un servicio informativo eficaz, objetivo y confiable, que contribuya a una mayor visibilidad y conocimiento de la realidad evangélica-protestante en nuestro país y en todo el mundo de habla hispana.

Gracias por acompañarnos en esta aventura apasionante que iniciamos en Marzo de 2011 y, sobre todo, por vuestra fidelidad y confianza.

¡Muy Feliz Navidad!

Jorge Fernández Basso

Director de Actualidad Evangélica

Servicio de Comunicación y Prensa de FEREDE